Ректору СЗГМУ им.И.И.Мечникова

проф. О.Г.Хурцилава

	от гр. 
	

	
	гражданство/ Citizenship

	
	

	
	

	
	фамилия  имя отчество / Family name, Given name (s)

	
	

	
	дата рождения в формате ДД/ММ/ГГГГ /  Date of birth  DD/MM/YYYY

	
	

	
	серия и номер национального паспорта / Type and number of national passport

	
	

	
	паспорт действителен до / Passport valid till 


ЗАЯВЛЕНИЕ


Прошу Вас выдать мое Приглашение для оформления визы на въезд на территорию Российской Федерации с целью обучения на подготовительном курсе СЗГМУ им.И.И.Мечникова моему представителю. Я подтверждаю, что доверяю указанному выше представителю получение и передачу мне моего Приглашения.

Hereby I confirm that I allow my representative to get and to transport to me my Invitation for entering the territory of the Russian Federation for the purpose of studying at the Preparatory Course at North-Western State Medical University named after I.I.Mechnikov. Below I provide my representative’s passport details:
	Фамилия Имя Отчество 
Family name / Given name (s)
	

	Дата рождения в формате ДД/ММ/ГГГГ
Date of birth DD/MM/YYYY
	

	Гражданство
Citizenship
	

	Серия и номер национального паспорта
Type and number of the national passport
	

	Паспорт действителен до 
Passport valid till
	



Подтверждаю, что представленные выше данные являются достоверными.

I confirm that the data provided are true.

Я подтверждаю, что осведомлен о необходимости оплатить государственную пошлину за оформление Приглашения в размере 500 рублей.  Оплату государственной пошлины 
I also confirm that I shall pay a state tax in the amount of 500 Roubles for Invitation. This tax shall be paid:

выбрать и отметить нужное/ chose and mark the appropriate:
	
	1. обязуюсь произвести лично по приезде в Санкт-Петербург для подачи документов на зачисление на подготовительный курс;
1. by me personally when I arrive in St. Petersburg to apply for the Preparatory course; 

	
	2. доверяю произвести моему представителю; при этом я уведомлен, что в случае неоплаты моим представителем указанной государственной пошлины Приглашение ему выдано не будет. 
2. by my representative; I confirm that if the state tax is not paid the Invitation shall not ne handed to him/ her. 


Дата ДД/ММ/ГГ
Date DD/MM/YYYY
_______________________

                             Подпись / Signature
